

## 12月の様子

12月があっという間に終わろうとしています。年末に向け、大掃除に餅つき会、クリスマス会など盛りだくさんの12月となりました。



いつも過ごしている保育室をピカピカにしよう！どのクラスの子も達も張り切って床拭きや下駄箱の掃除など真剣に取り組んでいました。

### 大掃除



ぺったん！

ぺったん！



### 餅つき会

ついたお餅で鏡餅を作りました。来年も良い年になりますように☺ 願いを込めて☆



5歳児みどり組さんは餅つきをしました。3、4歳児の子ども達はその様子を見学。みどり組さんになったら餅つきができるんだ！とワクワクしている子もいました。みんなで声を合わせて「ぺったん！ぺったん！」元気のよい掛け声が響いていました。





# クリスマス会

子ども達が楽しみにしている行事の一つ、クリスマス会☆  
今年はトーンチャイムという楽器の演奏を聴きました。そしてサンタさんが登場すると子ども達はニコニコ♪自分で作ったプレゼント袋にお菓子のプレゼントを入れてもらい大喜びでした。

ありがとう！



子ども達の興味や年齢の発達に合わせたリースやプレゼント袋作りも楽しみました。「何色の飾りを付けようか」「ニコニコのサンタさんにしよう」など、イメージをふくらませて作った可愛い作品が出来上がりました。

どんな顔にしようかな～



今年も「子どもが笑顔、保護者が笑顔、保育者が笑顔で共に育ち合う保育園」の理念のもと毎日子ども達が楽しく過ごすことができるよう保育してきました。  
来年もどうぞよろしくお願いいたします。  
良い年になりますように・・・☆

